



Gottenheim, den 22.06.2021

Information aus dem Rathaus

Aufgrund einer weiteren Kontrolle des Trinkwassers durch eine Messung der Verkeimung durch Coliforme Bakterien wurde stellenweise eine leichte Überschreitung der Werte festgestellt.

Es besteht aber weder eine gesundheitliche Gefährdung, noch ist das Wasser abzukochen. Das Wasser muss aber weiterhin leicht gechlort werden.

Sobald die Chlorung wieder beendet werden kann geben wir dies bekannt.

Wir bitten um Beachtung.

Ihre Gemeindeverwaltung